

DESARROLLO HUMANO

Licenciatura en nutrición Sexto cuatrimestre

Nombre de la profe

Luz maría castillo moreno

Nombre del alumno

Andrea yuliana calvo López

Fecha

12-mayo-2020

LA PERSONA ES MAS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Perspectiva holística

El holismo es una doctrina filosófica contemporánea, que representa la integridad y la práctica de todos por ello es definida como un fenómeno psicológico y social en la disciplina humanista que orienta al género.

En el mecanismo es que toda realidad debe ser entendida de manera natural y que debe estar basado en los modelos de máquinas y ser proporcionados por la mecánica. Las ideas centrales del paradigma mecánista en el conocimiento nacional, que se encuentra separado de lo emocional que el observador está objetivando sus logros en sus hechos de los valores y sus disciplinas en el ser humano.

Paradigma sistémico u holístico

Los fenómenos y sucesos son contemplados desde una perspectiva en el tiempo que se encuentra el conocimiento en todas sus esencias de lo emocional.

Modelo Bio-psico-social

el hombre es un ser complejo que posee gran estructura en su organismo como también mental que le permite realizarse con otras personas y seres vivos y así poder tener un comportamiento muy distinto y tener un sistema individual ya que también en relación con el mundo. Tomando formación en el ambiente físico. Social a través de nuestros comportamientos.

La cultura como vínculo de unión entre las personas

Se relaciona con el desarrollo de nuestra actitud y en la forma en la que vivimos, y en el conocimiento que tiene cada persona, de este modo es muy difícil que alguien sienta parte de la cultura.